

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT, yang telah memberikan nikmat dan hikmahnya bagi seluruh ciptaan-Nya, sehingga saya dapat melaksanakan tugas dan kewajiban menyelesaikan buku laporan ini dengan baik. Laporan ini berisi kerja praktek yang telah saya lakukan selama 2 bulan, mulai tanggal 26 September sampai dengan 22 November 2019 di Laboratorium Supply Chain Manufacture & Logistik Gedung Dormitory yang merupakan salah satu bagian dari Universitas Mercu Buana. Berlokasi di Jl. Meruya Selatan No.1, RT.4/RW.1, Meruya Sel., Kec. Kembangan, Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 11650.

Kerja praktek ini merupakan persyaratan pada mata kuliah dan wajib untuk dilaksanakan setiap mahasiswa. Karena dengan itu mahasiswa akan menjadi tahu dunia kerja yang sesungguhnya, meski tidak secara keseluruhan. Dalam kerja praktek juga akan terdapat tantangan tersendiri yang belum pernah dialami selama perkuliahan didalam kelas.

Selanjutnya, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan dalam pelaksanaan kerja praktek hingga proses penyusunan laporannya. Ucapan terima kasih kepada :

1. Gedung Dormitory Universitas Mercu Buana selaku tempat yang memberikan kesempatan praktikan untuk melaksanakan kerja praktik lapangan.
2. Bambang Yoga Samekta ST. MSi, selaku Koordinator Lab SCM&LOG serta pembimbing lapangan yang memberikan

pengalaman dan pelajaran selama praktikan melakukan praktek kerja lapangan.

3. Fachmi Khadam Haeril, S.Pd, M.Pd. selaku ketua Kordinator Kerja Praktik dan Pembimbing magang.
4. Orang Tua dan teman-teman Praktikan yang memberikan dukungan dalam bentuk waktu, tenaga, dan doa dalam mendukung praktikan selama proses praktek kerja lapangan berlangsung.

Semoga laporan ini dapat berguna dan memberikan masukan bagi saya sebagai penulis maupun pembaca. Meskipun masih terdapat kekurangan dan kesalahan yang tidak disengaja. Penulisn akan menerima segala kritik dan saran demi perbaikan mulai dari setiap bentuk karya yang akan kita buat. Terima kasih



UNIVERSITAS  
MERCU BUANA Jakarta, 2020

Savira Ananda Putri